



PFARRNACHRICHTEN

Liebe Schwestern und Brüder,

wenn ich in diesen Tagen mit dem Fahrrad zwischen unseren vier Kirchtürmen hin und her fahre, sehe ich überall frisches Grün sprießen. Sogar mir als Botanik-Legastheniker fallen Krokusse und Osterglocken auf. Es wird wärmer, man hört Hummeln und Vogelgezwitscher.

Und dann sehe ich die Bilder aus der Ukraine: Verbrannte Erde, schwarze ausgebombte Häuser, tote Menschen, die auf der Straße liegen.

Ich höre den Zustandsbericht des Weltklimarates mit Artensterben und anderen zutiefst pessimistischen Prognosen.

Ein Zwiespalt, der kaum auszuhalten ist. Darf ich mich eigentlich noch freuen, den Frühling genießen, oder sollte ich trauern über die vielen Toten, Angst haben wegen der CO₂-Bilanzen?

Ich glaube, es braucht beides. Ja, wir dürfen uns am Leben und an Gottes Schöpfung freuen, neue Kraft sammeln für uns und andere nach dem langen Winter und der Coronapandemie, wir dürfen mit unseren Freunden und Familien feiern, Spaß haben, damit wir unseren eigenen Akku aufladen können.





Die Mitteilungen aus der Gemeinde entnehmen Sie bitte den ausliegenden gedruckten Exemplaren.

Dennoch dürfen uns die Weltereignisse nicht egal sein. Ungerechtigkeiten und Kriege gab und gibt es solange Menschen auf dieser Welt zusammenleben. Wir haben gewalttätige Auseinandersetzungen nicht nur in der Ukraine, sondern auch in Syrien, Mali, Kongo, Afghanistan, Kolumbien, Israel, im Jemen. Wir können hier nicht die ganze Welt retten.

Aber es gibt kleine Schritte, die nachhaltig Gutes bewirken, die wir für eine bessere Welt tun können, denn das Gute fängt bei uns selbst an.

Den Frieden suchen - bei mir selbst anfangen.

Zum Erhalt der (frühlingshaften) Schöpfung beitragen, wo immer es mir möglich ist.

Im Herbst wird es ein zweiwöchiges Projekt unserer Pfarrei geben zum Thema Bewahrung der Schöpfung. Wer sich im Rahmen seiner Möglichkeiten einbringen will, ist herzlich eingeladen, sich im Pfarrbüro zu melden.

Bis dahin wünsche ich allen viel Freude an der Schöpfung – mit Sprießen und Gedeihen, mit Brummen, Zwitschern und Lachen.

Ihr/Euer Diakon Andreas Kirchner

■ Infos

Der nächste **Freiluftgottesdienst** in der Fastenzeit findet am Sonntag, 26.03. um 16.30 Uhr am Brunnen-theater im Schloßpark, Schloß Neuhaus statt.

In der Fastenzeit laden wir Sie herzlichst ein am Mittwochmorgen, um 6 Uhr an der **Frühschicht** teilzunehmen. Sie findet abwechselnd in den Kirchen unserer Gemeinde statt mit anschließendem Frühstück. Die nächsten Termine sind am Mittwoch, 29.03., in St. Joseph und am 05.04. in St. Michael.

Herzliche Einladung zum **Bußgottesdienst** in der Fastenzeit am Sonntag, 02.04. um 17 Uhr in der St. Michael.

Meditationsgruppe Herzensgebet

Die Praxis des Herzensgebetes möchte von der Unruhe des Geistes in die Ruhe des Herzens, aus der Zerstreutung in achtsames Wahrnehmen, von vielen Worten zum erfüllten Schweigen in der Gegenwart Gottes, führen. Darin üben wir uns am: Dienstag, 4.4. und Dienstag, 18.4., jeweils um 18 Uhr im Roncallihaus, Neuhäuser Kirchstr. 3.

Interessierte bitte im Pfarrbüro, Telefon: 05254 25 31, melden.

■ St. Heinrich und Kunigunde

Die kfd St. Heinrich und Kunigunde bietet am Freitag, 28.04. eine Fahrt zur **Peters Pralinenwelt** mit Führung und Kaffeetrinken an. Abfahrt ist ab Residenzbad um 13.30 Uhr. Der Kostenbeitrag beträgt 31 € für Mitglieder und 34 € für Nichtmitglieder. Anmeldungen nimmt ab sofort Elisabeth Füchtjohann unter der Tel. 05254 31 59 entgegen.

Die kfd St. Heinrich und Kunigunde und St. Joseph beten am Freitag, 31. März um 16 Uhr den **Kreuzweg** auf dem Waldfriedhof. Treffpunkt ist vor dem großen Kreuz.

Die **Kolping-Seniorengruppe** trifft sich am Montag, 03.04., um 15 Uhr zum Kreuzweg auf dem Waldfriedhof.

■ St. Joseph, Mastbruch

Herzliche Einladung zum Seniorennachmittag am Dienstag, 04.04. **Bitte beachten:** Der Nachmittag beginnt um 15 Uhr mit dem Kaffeetrinken im Pfarrzentrum. Anschließend sind Sie herzlich zum Kreuzweg „Ein Weg in dieser Zeit“ in die Kirche eingeladen. Die Hl. Messe, zu der wir herzlich einladen, wird um 18.30 Uhr gefeiert.

Vorankündigung: Verkauf von „**Eine-Welt**“ Produkten am Sonntag, 02.04. nach dem Gottesdienst.

Pfarrfest St. Joseph

Bitte schon mal vormerken: Nach 3 Jahren findet wieder am 01. Mai das Pfarrfest in St. Joseph statt. Hierzu werden Kuchenspenden benötigt. Diese können direkt am Montag im Pfarrzentrum abgegeben werden.

■ **St. Marien, Sande**

Kfd: Zum **Frühjahrsputz** treffen wir uns am Montag, 27.03., um 8 Uhr in der Kirche. Über eine rege Beteiligung würden wir uns freuen. Auch nicht-kfd-Mitglieder sind herzlich willkommen. Geeignete Gerätschaften bitte, wenn möglich, mitbringen.

St. Hubertus Schützenbruderschaft
Der Vorstand der Lippe-Kompanie lädt zur **Kompanieversammlung** am Freitag, 31.03., um 20 Uhr am KK-Stand ein. Auf der Tagesordnung stehen u. a. Wahlen des gesamten Unteroffizierskorps inkl. Feldwebel und Spieß. Weiterhin wird im Anschluss an die Versammlung das Kompanieschießen durchgeführt. Es wird **kein** Imbiss gereicht.



Einsendeschluss für die nächsten Pfarrnachrichten ist Dienstag, 28. März.

Kontaktdaten:

Pfarrer Tobias Dirksmeier	05254 14 97	tobias.dirksmeier@erzbistum-paderborn.de
Pastor Yesudasan Remias	05254 13110	yesudasan.remias@erzbistum-paderborn.de
Benedikt Fritz	05254 8 27 50 81	benedikt.fritz@gmx.net
Petra Scharfen	05254 9 38 95 63	p.scharfen@hl-martin-schlossneuhaus.de
Verwaltungsleitung:		
Lennart Höschen	05254 93 27 55	lennart.hoeschen@erzbistum-paderborn.de